



Regiones

Ya son 31 personas recuperadas del COVID - 19 en Santander

Tres personas en la región han muerto por la pandemia.



Melissa Múnera | 04/05/2020 - (hace 2 horas)

Mauricio Aguilar, gobernador de Santander, dio la buena noticia que de los 40 casos que ha reportado el Instituto Nacional de Salud, INS, a la fecha 31 ya se recuperaron.

Las últimas dos personas que les arrojó negativo con Coronavirus fueron dos mujeres de 23 y 63 años que residen en Bucaramanga.

Esto quiere decir que en la región más del **70% de contagiados** le han ganado la batalla a la pandemia.

El mandatario destacó que de los casos actuales no hay nadie en la UCI o centros de salud, todos los portadores están aislados.

Actualmente 3 personas han muerto por esta pandemia en Santander, **es el caso de un taxista en Floridablanca, un empleado de Ecopetrol en Barrancabermeja y un señor que trabajaba en el parque romero de Bucaramanga**

Reciba desde Google News las mejores noticias de La W

#Santander #Bucaramanga

Comentarios

Últimas Noticias

- 'Average White Band', el grupo que rompió con los estereotipos raciales del funk
- Como fue expedido el decreto de excarcelación no sirve para nada: Darío Bazzani
- Así es cómo usted podrá participar en la 'Zoomasta' del Museo Nacional

Más de 340 personas desplazadas en Guapi, Cauca

La Unidad para las Víctimas evalúa la situación de cerca de 58 familias que salieron desplazadas por la presencia de grupos armados en la vereda Santa Ana.

Las familias llegaron al casco urbano de esta población esperando ayudas humanitarias por parte del Gobierno. Foto: Colprensa Archivo



Carlos Cerón | 04/05/2020 - (hace 3 horas)

El director territorial de la Unidad para las Víctimas en Cauca, Dan Harry Sánchez Cobo, informó que activaron la ruta para atender a **más de 340 personas, cerca de 58 familias, que salieron desplazadas** de la vereda Santa Ana, sobre el Río San Francisco en Guapi.



Las familias llegaron al casco urbano de esta población esperando ayudas humanitarias por parte del Gobierno. Foto: Colprensa Archivo

Últimas Noticias

- 'Average White Band', el grupo que rompió con los estereotipos raciales del funk
- Como fue expedido el decreto de excarcelación no sirve para nada: Darío Bazzani
- Así es cómo usted podrá participar en la 'Zoomasta' del Museo Nacional



Carlos Cerón | 04/05/2020 - (hace 3 horas)

El director territorial de la Unidad para las Víctimas en Cauca, Dan Harry Sánchez Cobo, informó que activaron la ruta para atender a **más de 340 personas, cerca de 58 familias, que salieron desplazadas** de la vereda Santa Ana, sobre el Río San Francisco en Guapi.

Le puede interesar: [Investigan si militar falleció por COVID-19 en Cauca](#)

El Funcionario detalló que activaron la ruta para inicialmente censar a los afectados, y proceder con la atención correspondiente por parte de las entidades del Estado.

Las familias llegaron al casco urbano de esta población esperando ayudas humanitarias por parte del Gobierno, **ante la difícil situación en su territorio por la presencia de grupos armados ilegales** y recientes hechos violentos.

“Se encuentran en proceso de censo para hacer una toma de declaración que nos de los parámetros de lo que está sucediendo en Guapi”, agregó Sánchez Cobo.

Lea además: [Incautan dos toneladas de marihuana en el norte del Cauca](#)

Con la información recopilada por una funcionaria en terreno, **las autoridades brindarán la asistencia en cada uno de los componentes** con el apoyo de la Gobernación del Cauca y la Alcaldía Municipal.

Este lunes se llevará a cabo un consejo extraordinario de justicia transicional para activar el plan de contingencia correspondiente.

Reciba desde Google News las mejores noticias de La W

#Popayán #Cauca #Desplazamiento #Desplazamiento forzado #Derechos humanos

Comentarios

Concejal de Santa Marta explica por qué estaba tomando cerveza en la calle

Carlos Robles sostuvo que la bebida se la dio alguien agradecido por unos mercados que acababa de entregar.



¡Hola! ¿Tienes dudas sobre el coronavirus?

